

# 商工勤労ニュース

新型コロナウィルス感染症 特集号

みんなで何をしてもいい



## 市内事業者の皆さまへのお願い ～引き続きの感染防止対策の徹底を～

川口市長の 奥ノ木信夫です。

国内の新型コロナウィルス感染者は、この7月から8月にかけてのいわゆる第2波が、9月に入りやや緩やかになり、本市においても、9月7日に、6月29日以来、2か月半ぶりに、一日の陽性者の発生がゼロとなるなど、市民一丸となった取組みの成果が少しずつ表れていると感じております。

また、市内の商業施設や店舗、飲食店等でも、感染防止対策に取り組んでいただいている、これまで利用者を含めた大規模なクラスターは発生しておりません。

これも事業者の皆さまのご努力のおかげであると深く感謝をしているところであります。

しかしながら、これから冬にかけて、インフルエンザウイルスの流行と併せ、新型コロナウィルスの感染再拡大も大いに懸念されるところであります。

事業者の皆さまにおかれましては、気を緩めることなく、市民の皆さまが安全かつ安心して施設を利用することができる環境づくりに、引き続き取り組んでいただくようお願いいたします。

感染拡大防止対策については、業界別に策定されたガイドラインや、これまで本市がお示ししたポスターやガイドラインなどを参考してください。

本市といたしましても、感染拡大防止のための店舗改修等を実施する場合に、補助率、上限額を引き上げるなど、事業者の皆さまの感染拡大防止対策の支援に取り組んでまいりましたが、今後も、しっかりと事業者の皆さまの取組みを後押ししてまいります。

また、事業者の皆さまが感染防止対策に取り組んでいることについて、本市としても、市民の皆さまに周知してまいりたいと考えております。

市民の皆さまが安心して、買い物や飲食が楽しめるまちとなるよう、引き続き、ご理解・ご協力をお願い申し上げます。

今年の市产品フェアは、感染症対策をしっかりと講じたうえで、例年の3日間から2日間に短縮し、11月13日(金)、14日(土)に開催いたします。今回は特別企画として新型コロナウィルス感染症関連製品を一堂に集めた特設ブースを設置し、更なる市产品の魅力を発信いたします。この機会に地元企業の素晴らしさを実感していただくとともに、皆様の感染防止対策にも活用していただけますようご来場をお待ちしております。

令和2年9月

川口市長 奥ノ木信夫

## TOPICS

- 新型コロナウィルス感染症関連商品 P2
- 川口市飲食店等家賃支援金 P4
- 川口市商店改修事業補助金【新型コロナウィルス対策版】 P9
- サイバー株式会社 インタビュー特集 P12



(PHOTO) サイバー株式会社様 第3回PR会議の様子